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意見交換会の開催にあたって 

                       総務経済常任委員長 宮澤 孝司 

 

市議会と市民との意見交換会は、これまでコロナ禍により開催でき

ず、令和２年２月以来、４年振りの開催となりました。 

今回、総務経済常任委員会では、拓殖大学北海道短期大学の学生の

皆様と「深川のまちづくり」について意見交換を行い、若い方々の考え

を広く聞くことができました。 

昨年１１月、当委員会は行政視察で愛知県新城市を訪問し、先進事例

である「若者議会」について調査してきました。 

若者議会委員は、１６歳～２９歳の市内在住・在学・在勤の若者であり、

立案された政策は市長に提案され、次年度の事業として実施されるも

のもあります。 

若者の考えをまちづくりに生かす自治体も増えており、当委員会と

しても定期的に若者から意見を募る機会を設け、市政に反映できれば

と考えております。 

拓殖大学北海道短期大学の皆様には、意見交換会まで短い期間で

の準備となりましたが、速やかな対応を頂き感謝いたします。 

 

――――――――― 開催概要 ――――――――― 

●日 時：令和６年１月２４日（水）16：30～18：00 

●場 所：拓殖大学北海道短期大学 ２階会議室 

●参加者：総務経済常任委員会 ７名 ・ 近沢議長・事務局 １名 

拓殖大学北海道短期大学生 １年生 ５名 ・ ２年生 ５名 

教員 1名 
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・・・・・・・・・・ 意見交換会 次第 ・・・・・・・・・・ 

 

１ 開 会 

２ 開会挨拶  総務経済常任委員長  宮 澤 孝 司 

   ３ アイスブレイク（グループ毎に自己紹介） 

４ 意見交換 

①深川の好きなところ、未来に残したいもの 

発表・質疑 

②深川で困ったところ、解決したいこと 

発表・質疑 

③深川でやりたい、あんなことこんなこと 

発表・質疑 

５ その他 

６ 閉会挨拶  深川市議会議長  近 沢 弘 幸 様 

７ 閉 会 
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意見交換のテーマ 

 

 

 

① について 

・自然が豊かでのどか、街がきれい 

・星空がきれいなところ 

・公園が多いところ、タコ公園やロケット公園など愛称で呼ばれて親しまれている 

・交通の便が良い、JRや高速で札幌や旭川に行くのも容易（ただし街中は悪い） 

・新幹線の旭川延伸はかえって不便になるので困る、今のインフラを維持したい 

・花火大会や氷雪まつりなどのイベントは残したい 

・優しくて温かい人が多く、相談にも乗ってくれる 

・米や野菜、果物がたくさん作られているところ 

・コンビニが多い、商店・商品がよい、スーパーを残したい 

・農村部と住宅域がはっきりと分かれているところ 

・み・らい等公共施設が充実している 

・セイコーマートや生協、カラオケ店がある 

・米、農産物が美味しい 

 

 

② について 

・空地・空き家が多い、利活用すべきだ 

・車がないと活動範囲が狭くなる 

・公園遊具を増やしてほしい 

・イベントを増やしてほしい 

・除雪後、道路脇に雪を残していくこと 

・雪が多くて除雪が大変、歩道除雪がされていない、道路が滑る 

・バスの便数が少なく通学に不便(市役所付近と大学間のバスの乗り継ぎが悪い) 

・タクシーに乗りたいときにすぐに来ない 

・バイトの賃金が安い、暖房費の負担が大きい 

・アルバイト、働く場がない、もっと企業誘致すべきだ 

・ファストフード店が中心部にない、直売所が遠い、大学近くに娯楽施設やコンビニが

ない 

・若者が遊ぶところや飲食店が少ない、ボウリング場がなくなってしまった 

・SNSだけでなく、例えば駅待合所に掲示板を設置して、イベントの開催や手伝いの募

集などをお知らせするようなものがあってもよいのでは 

① 深川の好きなところ、未来に残したいもの 

② 深川で困ったところ、解決したいこと 

③ 深川でやりたい、あんなことこんなこと 
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・市民と交流する場や機会が少ない、大学と地域との連携が必要 

・公道と大正緑道の間やア・エール前等に信号がない 

・市民通路（ふ・ルートやアンダーパス等）が汚い 

・少子化に対する施策が分かりにくい 

・街灯が少なくて暗い 

・商店街の駐車場がない 

・キツネやクマが怖い 

 

③ について 

 ・スポーツカーやスーパーカーを集めたイベント  

・川下りなど、自然と触れ合える体験型のイベント   

・自転車やハイキング用品のレンタル 

・ドローンを飛ばせる広大な場所があるので、ドローン免許が取得できるとよい 

・アルバイトのネット求人、半日や一日のバイトをネットで探すことができるようにする 

・Uber Eats 

・コーヒーと北海道グルメのイベントで観光客を集めたい 

・道の駅での朝市と商店街でのマルシェ、道の駅を一新 

・深川映画祭及び良好な自然を生かして映画撮影誘致 

・ふんどし雪中行軍祭 

・ＪＲ留萌線廃線後は大正緑道整備（西高校と拓大に通学しやすくなる） 

・とにかく企業誘致（雇用の場の確保） 

・大花火大会等イベント、高額をかけたジャンケン大会 

・クラブやサウナが欲しい、街中に温泉を作る 

・今回のような交流の場をさらに設けてほしい 

・深川市民ともっと関わりたい、地域と大学との交流を深めたい 

・大学をもっと利用してほしい 

・深川で行われるイベントに参加したいと希望する学生が多くいる、もっと情報発信を 

・子ども食堂など少子化対策に携わりたい 

・子どもと親が集える施設をつくる（秩父別町のちっくる想定） 

・学生が考えたレシピのお弁当を地元スーパーが作り、学生が販売する「お弁当プロジェ

クト」をやりたい 

・まちづくりコンテストを実施していろいろなアイディアを募りたい 

・文化財を残したものづくり 

 

 

 


